

# 太宰府中学校3学年だより

No.18

R5.1.10

文責:3年学年主任

## あけましておめでとうございます



令和5年・2023年の幕開けです。  
「進路の実現」に確実に近づけるよう、  
自分のつま先をまっすぐ向けて一歩ずつ進んでいきましょう。



あけましておめでとうございます。

冬休みは充実して過ごせましたか。おそらくほとんどの人が「正月は春三月」という意識を高めて、一生懸命勉強に励んだことと思います。合格祈願の初詣に太宰府天満宮へと出かけた人もいるでしょうね。さあ、今日から後期後半が始まります。今学期は、中学校生活最後のしめくりをする大切な時期です。わずか3ヶ月ほどの短い学期です。残り少ない日々、学校生活を大事に過ごしてほしいと思います。

私立前期入試まであと18日・公立一般入試まであと38日になりました。(休日は含んでいません) ちょうど各クラスの人数と卒業まで学校で過ごす日がほぼ同じになります。そう考えると、本当に卒業までがこんなに早いのか……と感じることでしょう。このわずかな日々の中で皆さんは「入試を受け、発表を受け止め、次の進路に向けて」前進します。その時その場での「心のスイッチを正しく切り替える」ことが重要になります。だからこそ、この3ヶ月間の一日一日を大切に過ごして、前へ前へと進んでいきましょう。

昨年末の激励会では、太宰府高校の方による素晴らしい書道パフォーマンスを見たり、高校生からのメッセージを受けたり、PTA学年委員さんからの温かい贈り物を頂いたりして、大きな励みになったことと思います。また「全員合格」の寄せ書きを通して、お互いに励まし合って皆で頑張る雰囲気をつくりました。進路を決定する「受検」も皆で頑張る団体戦です。今日から卒業までのわずかな日々を大事にしながら、3年生らしい集団の「良さを持ち味」を生かして、全員で進路を切り開きましょう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 保護者の皆様

あけましておめでとうございます。  
わずか2週間ほどの短い冬休みでしたが、ご家庭で温かな年末年始を迎えられたことと拝察いたします。  
さて、今日からお子様の生活の場の中心は再び学校になりました。  
今学期はいよいよ「進路実現の時期」となります。日一日と進路決定に向けて緊張する日々が続くと思いますが、お子さまの体調管理には十分留意されてお過ごし下さい。  
今後も、進路に関する重要な連絡が続きます。特に、書類については、お子様を通してお渡します。進路関係も含めて、配付物のない日はほとんどございません。これからは一層気をつけていただきますよう、よろしくお願いいたします。  
今年はいよいよ義務教育卒業の年になります。本年度の干支の卯には「飛躍して成長する」という意味があるそうです。子ども達が新しい進路に向けて飛躍できるよう、最後の3ヶ月間の中学校生活を有意義に過ごしてほしいと願っています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。  
\*学年だよりの番号がずれていました。本号が18号です。失礼しました。